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●説明会について

日時 ： 令和5年11月22日（水）19:00～2０:３0（平野町公民館で開催）２９名参加

議事 ： 土地利用構想（中間報告）

土地利用構想（中間報告）の説明会を開催しま

した！

バイパス道路の早期実現を愛知県へ要望しま

した！

（主）豊橋下吉田線の規制が解除されます
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１．土地利用構想（中間報告）の説明会を開催しました！

中間報告書掲載
QRコード⇒●中間報告書掲載URL（市ホームページ）：

https://www.city.toyohashi.lg.jp/57601.htm

●参加者の主な意見

・小学生の通学路である（主）下吉田線の交通安全に留

意して事業を進めてほしい。

・市役所他部局の事業（ex.スタートアップ事業）と連携

して面白みがある取り組みを目指してほしい。

・農業の後継者不足等の現状課題を考慮した取り組み

に期待する。

・地域が活性化するような企業の誘致を望む。

２．バイパス道路の早期実現を愛知県へ要望しました！
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●要望会について

開催日時： 令和５年11月30日(木) 10：30～11：30

開催場所： 東三河建設事務所

要望内容： ①バイパス道路の早期実現を図ること

②バイパス道路の計画及びスケジュールを地元へ示すこと

西郷校区自治会・北部地域活性化委員会からバイパス道路の早期実現に関する要望書を

愛知県東三河建設事務所長に提出しました。要望会には、丹羽県議と星野市議に同席して

いただきました。

・現在、道路中心線を決めるため予備設計Aを実施中。

来年度、現地測量と予備設計Bを行い、道路の幅を

決めていく予定。今後、市が進める産業用地計画の

具体化に合わせてバイパス道路の整備を進める。

・道路の計画やスケジュールについては、できるだけ

早期に調整を進め、とりまとめ次第、地元の皆様へ提示していく予定。

●愛知県からの回答

https://www.city.toyohashi.lg.jp/57601.htm


３．（主）豊橋下吉田線の規制が解除されます

お問合せ

北部地域活性化委員会委員長 加藤正俊 ☏090-3553-7852

豊橋市建設部 道路建設課 七原優人 ☏(0532)51-2501 ✉hokubupj@city.toyohashi.lg.jp

（主）豊橋下吉田線の交通規制が解除されます。

・規制内容 ： 大型貨物自動車等通行止め

・ 区 間 ： 平野交差点～県道豊津石巻萩平線との丁字交差点

・ 時 間 帯 ： 午前７時～午前８時（土曜・日曜・休日を除く）

・規制解除の時期：令和６年１月上中旬

●規制解除に関するこれまでの経緯

●通学路の安全確保に関する今後の取り組み

整備前状況 整備後状況

今後も引き続き、自治会と協力し、以下２点について取り組んでまいります。

・（主）豊橋下吉田線バイパス道路の早期実現に向けた愛知県への働きかけ

・通学時間帯における大型車運行自粛について近隣砕石関連企業への協力依頼

（主）豊橋下吉田線は、現在事業が進められている豊橋新城スマートＩＣ（仮称）のアクセス道路

と示されておりますが、かねてより通学児童などへの安全性が懸念されておりました。

その様な中、昨年度には愛知県において、小学校の通学路で唯一歩道が未整備であった平野

町区間の歩道整備が完了致しました。これにより、通学路において一定の安全性が確保されたた

め、この度、規制が解除されることとなりました。

一方、スマートＩＣのアクセス道路となる（主）豊橋下吉田線の規制解除は、スマートＩＣ実現の条

件でもあるため、通学路の歩道整備完了に伴い、自治会・小中学校・北部地域活性化委員会の同

意の上、豊橋市から豊橋警察署へ規制解除を依頼しており、令和６年１月上中旬に規制が解除さ

れる予定です。

今後も引き続き、豊橋市にはスマートＩＣの早期開通を期待するとともに、スマートＩＣ開通後に

は、さらなる交通量の増加が懸念されるため、新たなバイパス道路の早期実現に向け、愛知県へ

の働きかけを行ってまいります。

平野町の通学路における歩道整備の状況

※警察の実施する規制看板撤去工事により規制看板が撤去された時点で規

制解除となります。（和田辻交差点ほか３箇所にある看板が撤去されます）

mailto:hokubupj@city.toyohashi.lg.jp

